

N°1

Cher amis,

C'est pour vous proposer un nouveau pacte entre chacune et chacun d'entre vous et vos représentants au Conseil Municipal que je vous écris cette lettre.

Car nous, habitants de Saint Marcel, sommes héritiers d'un passé de souffrance et de gloire, soyons-en dignes !

C'est dans la fierté et dans la fidélité à ce passé que nous puisons la force de construire ensemble notre avenir.

Saint Marcel, ou il fait si bon vivre, comme à travers toute la Bretagne, peut et doit être une Commune exemplaire et novatrice.

Aussi ai-je tenu à rassembler autour de moi une équipe de sept femmes et de sept hommes à même d'incarner et de promouvoir le renouveau.

Après que, tous les quinze, nous soyons venus vers vous nous présenter de maison en maison, je vous invite à nous retrouver vendredi prochain 17 mars à 20h30 à la salle polyvalente. Pour débattre ensemble de notre programme face à nos problèmes et à nos opportunités, Car nous voulons être à votre écoute.

En vous assurant de ma volonté de mettre, sans désespérer à votre service dans un esprit d'apaisement mais aussi de conquête je souhaite qu'à travers chacune et chacun d'entre nous tous Saint Marcel vive et gagne !

Un peu d'histoire !

Autre fois nous avions la possibilité d'avoir des listes ouvertes (inscription d'un nom juste à l'ouverture de la salle de vote c'était les papillons). Il y a longtemps que ce mode de scrutin n'a pas eu lieu à Saint Marcel.

En France nous sommes en démocratie, avec la liberté d'entreprendre et de penser, je suis un démocrate convaincu et avoir le choix de voter doit être la priorité.

Notre équipe est nouvelle donc n'a pas de prise de position sur ce qui c'est passé au sein du conseil, nous proposons un 2<sup>ème</sup> choix.

Aujourd'hui au départ dans ce scrutin il n'y avait qu'une liste dite sortante, maintenant les Marcelais ont le choix entre deux listes.

Après de nombreuses sollicitations les jeunes Marcelais et les associations patriotiques, je me suis laissé convaincre du bien fondé de la démarche, pour être la tête de liste d'une alternative pour notre commune. Bien que m'étant mis en retrait de l'action communale, j'ai choisi, après une intense réflexion, de participer à l'élaboration d'une nouvelle équipe pour apporter un nouveau souffle dans la vie de la commune. Cette équipe rassemble des forces vives qui souhaitent s'investir pour notre belle commune. Nous sommes réunis autour de valeurs identiques telles la concertation, la réflexion, l'engagement et la volonté. Je souhaite leur apporter ma connaissance de l'action communale pour les faire monter en compétences sur ces sujets, vu mon expérience au service de la municipalité de Saint Marcel pendant 25 années et délégué communautaire pendant plusieurs années vont nous aider.

N° 2

Je souligne à nouveau notre équipe répond à une envie de démocratie, pour une commune pour tous, où chacun puisse se sentir fier de vivre à Saint Marcel.

Nous ne voulons pas d'affront avec l'autre liste, qu'on respecte.

Nous voulons dynamiser l'envie de construire une ambiance d'entente et de paix, par respect à ceux qui ont combattu, pour la liberté de Saint Marcel. Nous devons résister, et tout faire pour éviter la division du aux différentes démissions en chaîne que nous avons eu, et qui nous ont conduit à des nouvelles élections.

Donner le choix aux électeurs est important, pour que chacun puisse exprimer son avis et ressenti, et s'engager vers une nouvelle dynamique.

N° 3

Notre élan nous motive et nous allons faire des réunions de quartier pour recenser les nouvelles idées, les besoins, et les atouts des uns et des autres. Ayant rencontré déjà plusieurs habitants, on s'aperçoit qu'il y a parmi nous des multiples richesses d'expérience et aides possibles pour le bien commun.

Nous allons continuer le projet en cours comme :

- Le début de la garderie (toiture). La finition fera un pôle d'enseignement primaire intéressant.

Pour le bien de la commune, trois ans c'est trop court, pour cela nous envisagerons des actions raisonnées.

Nous étudierons les dossiers :

- Aussi je ne connais pas les dossiers en cour, mais j'imagine bien qu'en se portant acquéreur de la maison se situant devant le restaurant et ayant le projet d'en faire peut-être un pôle de santé en continuité avec l'autre bâtiment ou à été implanté les kinés cela est à mon avis une bonne idée.
- Ayant été sollicité il y a quelques mois pour participer à l'association de la passerelle de La née, étant présent dans plusieurs associations j'ai décliné la proposition. Depuis j'ai été questionné sur mes idées sur le sujet avec les membres de cette association.

Je me dois de mettre en œuvre avec toute mon ardeur et ma ténacité pour concrétiser ce projet attendu par beaucoup de monde. Comme il y a quelques années j'ai mené le projet du Super U, quand j'étais président du SIGAP (syndicat économique entre Malestroit et Saint Marcel). Dans la période où j'étais maire de Saint Marcel je me suis vraiment bagarré de toute mon énergie pour que notre Musée puisse bénéficier de soutiens importants en vu de ça rénovation.

Nous sommes plusieurs à avoir de compétences pour le tourisme.

Nous allons créer un site internet de la commune, étudier le numérique pour communiquer et mettre en valeur les habitants et leurs activités au sein du village et les exploits à l'extérieur de la Commune.

Nous sommes fiers de notre Musée, et nous voulons contribuer à le faire vivre, en mettant en valeur l'histoire de notre petit village, aujourd'hui est un Musée vivant.

Nous allons recenser les besoins et idées des habitants et on fera le possible pour le mieux de la collectivité.

Nous allons donner la parole aussi aux plus jeunes en continuant le conseil des enfant déjà créé, en les consultants, en mettant en place des projets pour les adolescents.

Nous allons mettre en valeur les entreprises, mais aussi les associations existantes de Saint Marcel et leur savoir faire des habitants.

Nous allons créer un réseau d'entre aide entre les habitants de Saint Marcel, comme cela se fait déjà en certaines communes.

Nous allons partir à la rencontre du monde rural, en les soutenant moralement et pouvant les mettre en valeur (par leur travail par ex...).

N° 4

Je ne peux parler que de notre liste qui partage les valeurs de la Commune. L'équipe Rousselot est déjà

une équipe soudée, motivée, très homogène, avec de la réflexion et du discernement. Avec beaucoup de jeunesse et qui à pour seul but de travailler intensément pour l'intérêt général pour tous les habitants de St Marcel. De plus mes colistiers ont des compétences et ont mûri leur engagement et me font confiance. Ils connaissent mon expérience dans le domaine et reconnaissent en moi l'homme capable de donner à Saint Marcel le conseil municipal qu'il mérite.